



COMMUNIQUÉ OFFICIEL

Paris, le 14 août 2025

En mai dernier, notre Fédération a été visée par des propos publics particulièrement graves émanant de la lauréate 2022, Khaleesy Mai.

Nous rappelons que l'élection **MTFrance est ouverte à toutes les personnes transgenres, femmes ou hommes, et qu'aucune forme de discrimination n'est tolérée**. Notre concours constitue une plateforme majeure de visibilité pour les personnes trans en France et à l'international, reflétant toute la diversité de la communauté.

Nous condamnons avec la plus grande fermeté **les propos et attitudes discriminatoires de Madame Khaleesy Mai** envers les travailleuses du sexe, ainsi que toute tentative de diviser la communauté. Les réalités et les droits des personnes trans diffèrent entre la métropole et les territoires d'outre-mer; c'est pourquoi l'unité et la solidarité, en particulier pour une Miss T France, sont essentielles.

Ne pas exclure les travailleuses du sexe ne signifie en aucun cas cautionner l'exploitation ou réduire ces femmes à des objets. **Notre rôle est de défendre le respect, la dignité et l'égalité de toutes et tous.**

Par ailleurs, des **irrégularités financières graves ont été constatées** concernant la gestion de fonds publics confiés à Madame Khaleesy Mai, constituant une **violation inacceptable de la confiance accordée** par notre association et **pouvant faire l'objet de poursuites judiciaires**.

Nous déplorons également l'ingérence de Madame Mai lors de l'élection 2025, notamment la **diffusion publique d'images** partielles et sorties de leur contexte, visant **à nuire à l'image de Miss Rose DesLys et de la directrice Livia Nielsen**.

Face à ces comportements contraires à nos valeurs, **la Fédération a décidé de mettre fin à toute association ou collaboration avec Madame Khaleesy Mai.**

Ne partageant plus les valeurs inclusives et respectueuses du MTFrance, nous lui demandons de **restituer son écharpe et sa couronne.** Nous lui souhaitons bonne continuation, en espérant qu'elle prendra conscience, à l'avenir, de l'impact réel de ses actes et de ses propos préjudiciables pour la communauté transgenre en France.


Luana Loupil
Présidente de la Fédération MTFrance